

COMMUNIQUÉ

29 / 08 / 2016

## Le CHIPS et l'hôpital de Mantes dans le palmarès du Point

Cette année encore, le CHIPS figure en bonne place dans le palmarès 2016 des hôpitaux et des cliniques établi par l'hebdomadaire Le Point :



- 9<sup>e</sup> (8<sup>e</sup> en 2015) pour la chirurgie de l'obésité (service de chirurgie digestive et viscérale)
- 10<sup>e</sup> (13<sup>e</sup>) pour la sclérose en plaque (service de neurologie)
- 15<sup>e</sup> (13<sup>e</sup>) pour la proctologie (service de chirurgie digestive et viscérale)
- 25<sup>e</sup> (37<sup>e</sup>) pour la cataracte (service d'ophtalmologie)
- 33 (34<sup>e</sup>) pour les maladies infectieuses et tropicales (SMIT)
- 38<sup>e</sup> pour la prise en charge de l'hypertension artérielle
- 39<sup>e</sup> pour la prise en charge des cancers gynécologiques

Le centre hospitalier de Mantes-La-Jolie figure quant à lui comme l'an passé au 10<sup>e</sup> rang pour la prise en charge de la cataracte.

280 hôpitaux sont classés dans ce 20e palmarès qui repose à la fois sur un questionnaire et sur des bases de données nationales. Plusieurs critères entrent en ligne de compte : activité, notoriété, prise en charge ambulatoire, technicité, spécialisation, coeliochirurgie, indice de gravité des cas traités, évaluation de la mortalité, moyens matériels et humains.

**Une direction commune entre le CHI de Poissy-Saint-Germain et le CH de Mantes-la-Jolie** s'est mise en place en 2015 représentant un des plus grands ensembles hospitaliers français -hors CHU et CHR- avec un budget de 415 millions d'euros, 4775 équivalents temps plein (dont environ 500 médecins) et 1 900 lits et places. Par ailleurs, le CHIPS a été désigné par l'ARS comme établissement support dans la mise en œuvre du groupement hospitalier de territoire des Yvelines Nord.

Le centre hospitalier intercommunal de Poissy-Saint-Germain-en-Laye (CHIPS) est un établissement public de référence dans le soin, l'enseignement et la recherche. L'établissement est organisé en neuf pôles d'activités spécialisés dans la prise en charge des personnes à tous les âges de la vie. Son activité est déployée dans les Yvelines sur deux sites hospitaliers principaux, à Poissy et à Saint-Germain-en-Laye, et sur des sites périphériques. Il compte 3 190 professionnels (ETPR) ; sa capacité est de 1 209 lits et places et son budget d'exploitation s'élève à 250 M€.

Le centre hospitalier François Quesnay est un établissement public de référence sur son territoire comptant 1 862 professionnels (ETPR) et dont la capacité est de 708 lits et places. Son budget d'exploitation se monte à 138 millions d'euros. Il a été certifié par la HAS en 2011. Le centre hospitalier est organisé en six pôles de soins : médecine, femme-enfants, chirurgie, médico-technique, psychiatrie, soins de suite et de réadaptation (SSR/gériatrie). Il propose une offre de soins complète : soins de courte durée, soins de psychiatrie, soins de suite et de réadaptation, soins de longue durée et hébergement des personnes âgées dépendantes. Il est implanté sur un site principal à Mantes-la-Jolie, inauguré en 1997, et 5 sites annexes (psychiatrie, pédopsychiatrie et soins de longue durée). Il fait partie du futur groupement hospitalier de territoire Yvelines Nord.

Pour en savoir plus : [www.ch-mantes.fr](http://www.ch-mantes.fr)

Suivez-nous sur Twitter : @hvidalis - @michael\_galy

Contact presse : Hélène VIDALIS - Tél. 01 39 27 50 08 - 07 86 29 06 86